

令和5年度
学校だより

第3号

Let's try

Tel 098-994-6321

今日も楽しもう！！

糸満市立
兼城小学校

発行者
校長 山田 浩也

【学校教育目標】

将来の夢に向かって、心をみがき、頭と体をきたえる「思いやりのある かしこく たくましい子」

PTA作業のご参加ありがとうございました。

今月6月11日（日）にPTA作業（2年生・5年生保護者・職員の参加）を実施いたしました。作業内容は夏本番を迎え、冷房の稼働率が高くなることもあり、クラーのフィルター清掃と校舎裏および運動場周辺の草刈り作業を行いました。開始時間は午前8時開始、10時終了を予定していましたが、予想以上に作業がはかどり9時過ぎにはすべての作業が終了しました。作業を企画してくださったPTA運営部の方々、参加してくださった保護者の皆様、誠にありがとうございました。次回のPTA作業は10月29日（日）を予定しています。参加対象は3・6学年保護者、6年児童および職員です。どうぞよろしくをお願いします。



授業参観について

授業参観を6月15日（木）の2、3校時に実施致しました。平日の午前中にもかかわらず、数多くの保護者の皆様が授業参観に訪れ、いつもより子どもたちも授業に張り切った様子でした。また授業参観に伴う臨時駐車場（運動場）については限りがあり、本校から遠い「兼城」「兼城ハイツ」「北波平」「武富」「武富ハイツ」「阿波根」「校区外」のみの使用を限定していましたが、あいにく当日は前日の豪雨の影響により臨時駐車場も使用禁止となりました。この点につきましては保護者の皆様のご理解とご協力を得て授業参観の取り組みを滞りなく実施できました。感謝申し上げます。



校内研究の取り組み



兼城小学校では「伝え合う力を高める学習指導の工夫」をテーマに校内の研修及び研究を年十数回実施しています。特に学校で子どもたちに身につけさせたい資質能力として「自分の考えを自分の言葉でしっかり説明できる力」の育成に取り組んでいます。6月15日（金）は2年3組の国語の授業における授業研究を本校全職員と外部から国語科専門の講師を招聘し行いました。その後の授業研究会では本校のテーマに関するグループワークと外部講師の助言を得ながら、他の学年・学級の授業に反映できるよう、授業改善への取り組みを行いました。

平和学習の取り組み



兼城小学校では平和月間（6月）に戦争の悲惨さについて知り、平和を尊ぶ心を育成することや自他の生命を考えることをねらいとして平和に関するイベントを実施しています。今年度も2名の戦争体験者を招聘し、低学年と高学年の2コマに分けて体験談を語っていただく取り組みを行いました。戦争体験者が年々減少する中での貴重なお話と、現在外国で起きている戦争が決して対岸の火事や他人事ではない現状に子どもたちも真剣な眼差しで、体験者の講話に聴き入っていました。

